

令和4年度 第10回教育委員会議事録

日 時 令和5年1月23日（月） 11時03分～11時57分

場 所 教育委員会 3階会議室

議 題

報告事項

- (1) 中央公民館文化祭について
- (2) 第16回美し国三重市町対抗駅伝について

審議事項

- (1) 尾鷲市学校給食センター設置条例の施行期日を定める規則（案）  
について
- (2) 尾鷲市学校給食センター設置条例施行規則（案）について

その他

- (1) 尾鷲小学校における不適切な指導案件に関する教員の処分について

出席者

教育長	田中 利保
委員	森下 龍美
委員	北裏 佳代
委員	大門 利江子
委員	内山 善嗣

出席事務局職員

教育総務課調整監	高田 秀哉
生涯学習課長	平山 始
教育総務課総務係長	柳瀬 誠

## 11時03分 開会

教育長：傍聴希望の方がみえていますので、入室を許可してよろしいでしょうか。ではお願いします。あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。只今から、第10回教育委員会を開催します。12月23日に就任してから、ちょうど今日で1ヶ月ですが、本当に目まぐるしい期間だったと思います。挨拶も行きましたし、挨拶に来てくれる人もいて、非常に、「期待しとるで。」という声をたくさんいただきましたので、身の引き締まる思いで頑張っていると思います。仕事としては、12月26日から人事のことがありまして、今本格的に始まって、あと少しで決着をつけないといけない時期に来ましたので、少しでも子どもたちのために、学校のためにということで、県との折衝をして少しでも学校が頑張れるように、子どもたちにそれが行き渡るようにということで、一生懸命頑張っているところです。市役所との関係もありますので、三役ということでよく出ていくんですが、お金の桁も違うし、いろんなことで目が点になるようなことばかりです。市役所の課長さん方にもいろいろ教えてもらったりして、手取り足取りしてもらいながら進んでいる状況です。短いか長いかというところも長かったと思いますが、慣れてきたらまた違うように思います。よろしくお願いいたします。併せて僕と一緒に委員に就任していただいたD委員のほうからもご挨拶をお願いします。

D委員：皆さんこんにちは。こういった大役をいただいたんですが、ここへ来る前に教育関係法規に目を通しました。やっぱり教育委員という職責の重さを改めて感じました。ちょっと不安ではありますが、皆さん重い仕事をしているなと感じておりますので、よろしくお願いいたします。

教育長：D委員は調整監でここにも何年かおったし、それ以外で市役所にもおってくれたので、心強いと思いますので、よろしくお願いいたします。職務代理者は、引き続きC委員にお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。それでは、前回会議録署名委員はA委員とB委員でした。今回会議録署名委員はB委員とC委員です。よろしくお願いいたします。それでは教育長報告をさせていただきます。

### 【主な教育長報告】

12月23日(金)第6回尾鷲市議会臨時会

12月23日(金)教育長・教育委員辞令交付式

- 1 2月26日(月)市校長会 (臨時)
- 1月 5日(木)紀北教育長会議
- 1月 8日(日)第1回二十歳のつどい
- 1月11日(水)尾鷲高等学校まちいく
- 1月13日(金)市校長会
- 1月17日(火)紀北信用金庫寄附 (スポーツ振興)
- 1月17日(火)JA伊勢寄附 (美し国三重市町対抗駅伝)
- 1月17日(火)市長・中学生懇談会
- 1月18日(水)尾鷲地区教育長会議
- 1月20日(金)美し国三重市町対抗駅伝 選手壮行会

以上です。教育長報告で何かありましたらお願いします。よろしいですか。それでは、5. 報告事項についてお願いします。

事務局：生涯学習課です。生涯学習課のほうからは、2件報告事項をさせていただきます。1つ目が、資料1中央公民館文化祭についてです。こちらにつきましては毎年開催していたんですが、令和2年・3年度と新型コロナウイルス感染症の関係で開催中止となっております、本年度3年ぶりに開催します。日時につきましては1月27日(金)から1月29日(日)までということで、時間は9時から5時まで、29日(日)のみ午後4時までとなっております。出展内容につきましては、チラシのとおり、絵画・写真・書道・木目込の展示を行います。当初尾鷲伝統文化承継の会や、尾鷲市の子どもサポートクラブ、茶道サークルのお茶会も予定していたんですが、最近の新型コロナウイルス感染症の状況も踏まえて中止にしたいとの申し入れがありましたので、これらについては中止となっております。今のところ、出展団体さんは1講座と3サークルということで、34件の方から、件数として92点の出店となっております。次に、資料2の第16回美し国三重市町対抗駅伝についてということで、先ほど教育長のほうから紹介していただきましたが、こちらも3年ぶりの開催で、令和5年2月19日の開催となります。前日に各市町の代表と、それぞれの市町の首長が集まっての開会式ということで、3年前ですと、開会式のときに各市町がそれぞれ大会に臨む意気込みをいろいろ披露していましたが、今回は新型コロナウイルス感染症の関係で、タスキの授与がメインになるとのことです。市長は開会式の日には別の公務と重なりましたため、副市長に開会式に出席していただきます。2月19日当日につきましては教育長と私、市長も参加する方向で調整をしています。交通規制等のところでコースの概要ということで、

県庁前を8時45分スタートし、ゴールが三重交通の伊勢の県営総合競技場になっています。今回、各小学校、中学校、高校も合わせまして、金曜日に壮行会をさせていただきました。今回トレイルランニングで活躍している方に参加していただいている、中央公民館の講座でも尾鷲のトレイルコースを紹介してもらっている方で、陸上出身者ではないんですが、練習をやっている中で提案などいろいろしていただいて、今回はちょっと期待できるんじゃないかと関係者から聞いていますので、そのへんも踏まえて、ちょっと僕も生で応援するのは初めてなので、教育長と一緒に応援をしたいと考えております。開催要項等でコロナウイルス感染症の影響で、これまで中止ということもあったんですが、現在のところ予定どおり執り行うということで、準備のほうを進めております。報告事項は以上になります。

教育長：はい、2点報告がありましたけど、いかがでしょうか。

B委員：メンバーは、補欠がいらないとかありますか。

事務局：補欠がいらないということはなく、それぞれ選手と補欠で2人ずついます。壮行会は欠席者がみえましたので。

教育長：ちょっとそこまでが心配で、コロナもインフルエンザも出ているので。皆さんが体調管理あたりを言っていましたけどね。最初のスタートに立てるということが第一かな。よろしいですか。以上が報告事項になります。

#### 【報道退席】

教育長：それでは、審議事項をお願いします。

#### 【秘密会】

#### 【全件承認】

教育長：では、その他で何かありますか。

事務局：事務局から追加で審議していただきたい事項があるということで、よろしいでしょうか。それでは、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項で「出席者の3分の2以上の多数で議決したときは、これを公開しないことができる」と定められておりますので、非公開としてよろしいでしょうか。

教育長：はい、皆さんよろしいでしょうか。

全員同意

【人事案件のため引き続き秘密会】

【人事案件のため議事非公開】

教育長：はい、そういうことで手続きのほうを事務局にお願いします。その他でほかにありますか。

B委員：別件で、ご検討いただきたい件があるんですが、1月中旬に、地元新聞に、紀北町で英語検定を紀北中学校で受験しましたという記事が載っていて、その受験料も紀北町の負担でやっている、これからの国際化時代だから、地元で受験もできるよという内容が載っていました。いいなと思っていたら、たまたま尾鷲中学校の生徒のお母さんから連絡をいただいて、同じ新聞記事をみて、実際尾鷲市は英検を受ける場所がなくて、塾をやっているECCでは、通っている子を対象にECCで英検の試験を受けられるそうなんですが、一般の方は受けられなくて、ECCで習っている人しか受けられないそうで、実際受けなければ新宮や津のほうへ受験に行かないといけない。今賀田小学校や輪内中学校で英語教育に力を入れてもらっているんで、受験費の個人負担はやむを得ないとしても、例えば尾鷲中学校や輪内中学校の教室を提供してもらうことはできないだろうか、という意見をいただいて、私もその新聞をみていいなと思ったんですけど。

A委員：尾鷲高校は英検やっていますよね。

C委員：高校生とは限らないと思う。

A委員：今もやっているかどうかは知らないんですが、一緒にできたら。

B委員：できるかどうかわからないんですが、できるのであればもっとPRしてもらわないと。

C委員：以前やってたのは知っているけど、今もやっているかどうかはわかりません。

B委員：そういう場所を提供してもらえないかなということで。実際うちの子も受けたことはないんですけど、どこで受けたらいいんだろうという気がして。お願いします。

事務局：実は、まだ確定ではないんですが、来年度の事業として、紀北町のよ

うに、中学校の一部の学年を対象として英検を受けてもらうようなことで、予算要求しています。具体的には、中学校2年生を対象に4級ですね。小さいころから習っていて英語が得意な子もいますので、その子たちに4級というのはハードルが低いんですが、そういう子たちには3級だとか、準2級であったりとかを受けていただいて、その受験料の差額のみ公金負担ということを予算として計上しております。まだ内示はきていないのでわかりませんが、尾鷲市としても英語教育に力を入れようということと、やはり学力が課題となっておりますので、何か子どもたちに目標を持たせる意味で、そのようなことを始めていきたいなと考えております。

C委員：会場は、尾鷲中学校に来てもらうんですか。輪内中は。何人以上とか。

事務局：尾鷲中学校と輪内中学校でできると思うんですが、そのへんを今紀北町に聞いているところです。

B委員：ありがたいんですけど、中学2年と限定せず、受けたい子が受けられるようにはできないんですか。1年生で受けたいとか、早い子は小6で受けたりする子もいるんで、中2と限らず、自己負担でも、中2は市が負担するけど、それ以外で受けたい子は個人負担で尾鷲で受けられるようなことも考えてもらって、中2って限定すると、中1でも受けたい子はいるだろうし、中3になってから受ける子もいると思うので。

教育長：ひとつステップアップできたということで捉えてもらって、中2としたのは、中1から英語を本格的に習って、1年しっかりやって、中2で目標を持って受験したらどうかということでの中2だと思うので、中1になってすぐだとわけがわからなくて、これで英検というものがあるという話もして、中2になったらみんなで受けるというあたりで、目標を持たせるという点でいいんじゃないかなと思うし、B委員の言うようにすごくレベルの高い子どももいるので、その人たちには申し訳ないけど、今のところは自分たちで、ということになって、B委員は費用よりも会場をどうにかと言われているんで、まだこの事業にしても議会を通過していないので、まだ公表しないようにお願いします。なんらかのめあてを持たせるという意味で、僕も紀北町にいるときそれが始まって、中学校の校長らはそれはいいことだと進めていって、紀北町も中2ということで、それを参考にして、尾鷲も遅ればせながらですが、この前も輪内中と台湾との交流会はだいぶ評価してくれているところもあるので、ゆくゆくはB

委員の言われるあたりまで広げていけるといいんですが、とりあえず今回はこれをお願いするというので、まだまだ決定はしていませんが、いい方向に行っているとは思いますが、ほかによろしいでしょうか。それでは、次回の日程についてお願いします。

事務局：次回ですが、2月20日月曜日はどうでしょうか。皆さん午後がよろしいようですので、午後でお願いします。時間は午後1時30分からということをお願いします。

教育長：教職員人事の関係もありますので、一旦、次回を2月20日月曜日ということにさせてもらい、変更があればご連絡させていただきます。それでは、これで第10回教育委員会を閉じます。ありがとうございました。

11時57分 閉会